

Temps de Prières du vendredi 19 mars

S'engager pour la création

Célébrons dans la joie la fête de Saint Joseph, le serviteur fidèle et avisé que le Seigneur a établi sur sa famille. Marie et Joseph s'engage à la suite de leur rencontre avec l'ange du seigneur. A mon tour, en cette année Saint Joseph, quel acte puis-je poser aujourd'hui pour m'engager au service de notre maison commune.



Extrait de Laudato Si §217

« La crise écologique est un appel à une profonde conversion intérieure [...] Vivre la vocation de protecteurs de l'œuvre de Dieu est une part essentielle d'une existence vertueuse ; cela n'est pas quelque chose d'optionnel ni un aspect secondaire dans l'expérience chrétienne. »

Evangile

En ce temps-là, Jésus disait à Nicodème : « De même que le serpent de bronze fut élevé par Moïse dans le désert, ainsi faut-il que le Fils de l'homme soit élevé, afin qu'en lui tout homme qui croit ait la vie éternelle. Car Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais obtienne la vie éternelle. Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. Celui qui croit en lui échappe au Jugement, celui qui ne croit pas est déjà jugé, du fait qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. Et le Jugement, le voici : la lumière est venue dans le monde, et les hommes ont préféré les ténèbres à la lumière, parce que leurs œuvres étaient mauvaises. Celui qui fait le mal déteste la lumière : il ne vient pas à la lumière, de peur que ses œuvres ne soient dénoncées ; mais celui qui fait la vérité vient à la lumière, pour qu'il soit manifeste que ses œuvres ont été accomplies en union avec Dieu. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Réflexion :

Jésus explique à Nicodème, qui le questionne, qu'il est la lumière venue dans le monde.

Le Christ, nous aide sur notre chemin mais il ne nous délivre pas de toutes nos fragilités. Il nous sauve dans ces fragilités.

Notre mission est de témoigner de ce don de Dieu dans les bons comme dans les mauvais jours.

Nous ne devons pas demeurer dans la peur ou le doute mais vivre de son amour et proclamer la Bonne Nouvelle.

Temps de méditation



Prière

Seigneur Jésus, tu nous as choisis pour travailler à ta vigne, pour la rendre plus vivante. Tu nous as appelés pour servir dans la charité nos frères et nos sœurs.

Ouvre nos yeux aux besoins et aux aspirations des plus petits, des plus blessés.

Ouvre notre intelligence à ta parole afin qu'elle soit notre lumière. Ouvre nos cœurs à l'amour afin que naisse en nous tous, une ardeur nouvelle, un feu nouveau.

Seigneur, nous voulons être des témoins authentiques de ton message, des artisans d'un monde nouveau. Cette mission, nous voulons la vivre à l'exemple de St Joseph, dans l'humilité du bon et fidèle serviteur.

Esprit Saint, éclaire-nous

Amen

Intentions de prière

Notre Père

